

### Laudatio «Jugendsportlerin des Jahres» - Joy Umegbolu, KTV Will Leichtathletik

---

Startä diämer mit dr Jugendsportlerin **Joy Umegbolu** Mitglied Leichtathletik KTV Will. Ja «Gring achä u Secklä» vertehd eifach immer nu. Und so hed d Joy das oi gmacht. Mit emnä 4. Platz bi dr Elite-Hallen SM über 60 m und Siegerin i dr Regionalmeisterschaft Ost isch fahrt uif cho. Vor Endi Februar 23 qualifiziert sich d Joy zur SM in Magglingä. Souverän isch si miträ Zyt vo 7.84 sec. ufä 2. Rang im 60 m Sprint firä sprintet. Vo Härzä ä grossä Applaus und Gratualtion fir diä Leistig im Sprint und wiiterhin ganz schnälli Bei wo dich zum Siig träd!

Wir starten in die Sportlerehrung mit der Jugendsporterin Joy Umegbolu, Mitglied Leichtathletik KTV Wil. Ja, «Gring achä und secklä» ist immer noch ein Erfolgsrezept.

Und so hat es Joy auch gemacht. Mit einem 4. Platz bei der Elite-Hallen-Schweizermeisterschaft über 60m und als Siegerin in der Regionalmeisterschaft Ost ist sie in Fahrt gekommen. Gegen Ende Februar 2023 qualifiziert sie sich für die Schweizermeisterschaft in Magglingen. Souverän ist sie mit einer Zeit von 7.84 Sekunden auf den 2. Rang im Sprint gesprintet.

Von Herzen einen grossen Applaus für diese Leistung im Sprint und weiterhin ganz schnelle Beine, die dich zum Sieg tragen.

Yolanda Rohrer-Imfeld, Zentralvorstandsmitglied